

やまびこ



清川村立宮ヶ瀬中学校
TEL 046(288)1354
発行責任者 波塚浩司

令和2年度の生徒会目標

体力向上 学力向上 挑戦する心
失敗を恐れず楽しい学校生活をつくろう！



「非常事態宣言」下の学校教育

教頭

4月6日に新年度を迎え、始業式・入学式は行ったものの、翌日から政府による感染症対策の緊急事態宣言により現在も臨時休業が余儀なくされています。生徒の安心・安全を最優先に考慮しての対応であり、日本中がもうしばらくの辛抱を求められています。そのような中で昨年度、村内の小中学校に配備されたタブレット端末機器がその威力を発揮しています。この臨時休業の状況は導入当初は想定はしていなかったと思いますが、今思うと機器の導入はタイムリーでした。活用の内容は昨年度末から行っているタブレット機器のアプリを使用した家庭でのドリル学習に加えて、毎朝の健康観察を生徒は自宅で行い、朝の決められた時間に機器を通して状態を担当に伝えています。また担任からも連絡事項の伝達を行っています。

臨時休業が延長された今、オンライン学習を進めていきます。各教科で授業コンテンツを作成して、生徒が自宅で受信できるようにしています。今後は授業の動画配信からリアルタイムで双方向のやりとりができる遠隔授業などを検討しています。もちろん直接の触れあいの中での学習に勝るものはないことは承知の上ですが、このような緊急事態下では様々な学習方法や工夫が求められています。いずれにしても早期の収束を願い、生徒たちの元気な活動が見られる学校に戻ることを切に願っています。



鳥居原より ～宮ヶ瀬小中学校と大山～

部活動

夏の総体の全国大会の中止が発表され、地区大会の開催も心配されます。しかし開催されることを信じて、「今、できること」を考えてみましょう。バドミントンは対人競技で、一人でやれるものは限られています。バドミントン日本代表選手が動画を公開しています。ぜひ参考にしてみてください。

さつまいもの植え付け

今年も5月14日の「総合」の時間に、恒例のさつまいもの植え付けを行います。7月には収穫し、生徒全員いものお菓子を作る予定です。それを楽しみにしつつ、いもの世話をみんなで協力してやっていきたいと思ひます。

「伝統」の宮中和太鼓

〔和太鼓指導担当〕

本校では、10年以上前から和太鼓活動を行っています。この活動では、総合・学活等の時間を使って練習を重ね、体育祭、八坂祭、文化祭、中文連芸術祭等で演奏を行ってきました。生徒たちは、これらの活動を経て達成感を味わい、自身の成長や仲間との絆を感じとり、「中学校生活の中で一番心に残る活動だった」という言葉を残して卒業していきます。それくらい、本校にとってたいへん重要な活動に育ってきています。他校では、文化祭で学年別学級対抗の合唱コンクールが行われ、クラスが団結して優勝に向けて練習に取り組み、優勝するしないにかかわらず、達成感やクラスの絆、一体感といったものを味わうことができるものです。このような活動に代わるものが、本校では和太鼓活動で、全校で達成感、一体感、絆等を味わうことができるからこそ、一番心に残る活動と言えるようになるのでしょう。

新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、登校さえままならぬ状況ではありますが、学校が再開されたなら、教科の勉強は勿論ですが、和太鼓にも頑張っ取り組んでいきましょう。

合同体育祭



ふれあい文化祭



中文連芸術祭



【5・6月の主な予定】

5月

- 11日(月) 学習支援日
- 14日(木) 学習支援日
- 18日(木) 学習支援日
- 21日(木) 29(金) 家庭訪問
- 25(月) 学習支援日

6月

- 3日(水) 校内研・授業研究
- 10日(水) E.J.Time
- 12日(金) 緑中との一日交流
- 23日(火) 期末試験[英・理・数・保体]
- 24日(水) " [国・社・音]

*この予定は5月初旬での予定です。コロナ関係で変更等も出てくることもあります。



